

# Universidad del Sureste

## Licenciatura en Medicina Humana

**Materia:**

**Bioetica y Normatividad**

**Trabajo:**

**A favor de la eutanacia**

**Docente:**

**Dr. Gutierrez Gomez Dario Crustiaderit**

**Alumna:**

**Espinosa Alfonso Margarita Del Carmen**

**Semestre y grupo:**

**3° "A"**

**Comitán de Domínguez, Chiapas a; 27 de Noviembre del 202**

Espinosa Alfonso Margarita del Carmen.

A favor de la eutanasia, por lo que es un acto voluntario, quitándole la vida a la cierta persona donde el motivo es la piedad ante el sufrimiento que padezca la persona.

La calidad de la vida es importante en este punto, ya que las pacientes están sufriendo por alguna enfermedad terminal.

Espinosa Alfonso Margarita del Carmen

A favor de la eutanasia hablamos de algún paciente con etapa terminal donde está sufriendo por más que tenga cuidados, podemos describir que sería una muerte digna y dichosa porque ya está desahucando del sufrimiento que tenía.

Espinosa Alfonso Margarita del Carmen

A favor de la eutanasia podemos decir muerte digna ya que nos basamos en el sufrimiento que esta presentando nuestro paciente.

Darle cuidados paliativos ayuda a la beneficencia.